

ZONE

Industrial Event Festival: Akselerasi Gen Z Menuju Industri Masa Depan

Updates. - [ZONE.CO.ID](https://www.zone.co.id)

Jan 2, 2025 - 13:07



SURABAYA - Kementerian Perindustrian Republik Indonesia (Kemenperin) menggebrak Surabaya dengan penyelenggaraan **Industrial Event Festival**

bertema “Are You Fit for the Future?”. Acara ini menjadi momentum penting untuk menggugah kesadaran dan semangat generasi muda, terutama Gen Z, agar lebih melek industri dan siap bersaing di pasar kerja global.

Menteri Perindustrian, **Dr. Agus Gumiwang Kartasasmita**, menekankan bahwa bonus demografi yang dimiliki Indonesia harus dimanfaatkan secara maksimal. “Generasi Milenial dan Gen Z memiliki peran vital dalam membentuk masa depan industri Indonesia. Mereka adalah penggerak utama dalam transformasi menuju visi **Indonesia Emas 2045**” tegas Agus.

Festival ini dihadiri berbagai tokoh penting, mulai dari pejabat Kemenperin, pejabat daerah, akademisi, hingga masyarakat luas. **Sekretaris Jenderal Kemenperin, Eko S.A. Cahyanto**, menggarisbawahi pentingnya pendidikan vokasi dan pelatihan sebagai kunci untuk mencetak tenaga kerja yang unggul dan kompetitif. Sementara itu, **Aditya Muhamad Bintang**, salah satu tokoh muda yang turut berperan, menambahkan, “Industrial Event Festival adalah langkah strategis untuk memastikan generasi muda memiliki keterampilan dan wawasan yang relevan dengan perkembangan industri dan teknologi di masa depan.”

Mengikuti arahan Presiden **Prabowo Subianto**, Kemenperin fokus meningkatkan keterampilan generasi muda melalui program **skilling, upskilling, dan reskilling**. Langkah ini dirancang untuk menjawab tantangan besar dunia kerja: kekurangan tenaga kerja terampil di sektor industri. “Kita tidak hanya membutuhkan jumlah, tetapi juga kualitas. Generasi muda harus menjadi solusi, bukan tantangan,” ujar Agus Gumiwang.

Acara ini juga menjadi jembatan antara pemerintah, pelaku industri, dan masyarakat dalam membangun sinergi untuk mendorong industri berbasis inovasi yang dipelopori oleh anak bangsa. Harapannya, Industrial Event Festival dapat menjadi katalisator lahirnya pemimpin-pemimpin baru di sektor industri yang akan membawa Indonesia ke puncak kejayaan.

Dengan antusiasme yang besar, Industrial Event Festival berhasil menciptakan ruang dialog, pembelajaran, dan inspirasi bagi generasi muda. Kemenperin optimis, inisiatif seperti ini akan menjadi pondasi kuat dalam mencetak sumber daya manusia berkualitas yang siap mengantarkan Indonesia menjadi kekuatan industri global. (***)